
 

 
 

Protokollauszug 
aus der 

Sitzung des Bau-, Klimaschutz- und Umweltausschusses  
vom 11.02.2025 

 
öffentlich 
 
TOP 8 Bericht über die Auswirkungen des Ausstiegs aus der Städtebauförderung 

VO/2025/005 zur Kenntnis genommen 
 
Frau Sandmeier berichtet zu den Auswirkungen bezüglich eines Ausstieges aus der Städte-
bauförderung.  
 
Die Ausschussmitglieder nehmen dies zur Kenntnis und diskutieren über ein Papier der Wirt-
schaft. Nach der Diskussion ist der einheitliche Tenor, einen Ausstieg nicht weiter zu verfolgen. 
 
 
 
 
 
Der Auszug entspricht dem Originalprotokoll. 
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